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■まず、東日本大震災で被災された方々、また、被

災地で復興に尽力するJALグループの皆さんに、メッ

セージをお願いします。

　被災者の皆さんが大変なご苦労をされている中で、

「頑張りましょう」と言ってもお叱りをいただくかも

しれません。しかし、私たちは持てる力の最大限を

活かして被災地の復興・復旧に貢献したいと考えてお

りますので、ぜひ明るい気持ちで前向きに立ち向かっ

ていただきたいと思います。

　被災後、私は花巻空港や仙台空港に伺いました。

そこで働く皆さんは身を粉にして頑張ってくださっ

ており、ただ頭が下がるばかりです。なかなかリラッ

クスできる余裕はないかもしれませんが、ひととき

でも普段の自分に帰れる時間、穏やかな気持ちを取

り戻せる時間を持っていただきたいですね。自分が

健康でいられてこそ、お客さまに素晴らしいサービ

スが提供できることを忘れないでいただきたいと思

います。

■大西社長ご自身が健康管理で留意されていること

はありますか。

　もともとスポーツが好きで、自分の身体に対して

も非常に敏感なタイプだと思います。今はなかなか

余裕がありませんが、できるだけ時間を見つけてジョ

ギングをするようにしており、1週間に1回、10km

を目安に走るように心がけています。東京マラソン

にも運良く2回出場することができましたが、あのも

のすごい応援の中を走るのは気持ちがいいですね。

JALグループ再生にあたり策定された「 JALフィロソフィ」は一人ひとりの意識の変革を促すものです。
健全な組織にとって、各社員の健康も大切なテーマです。新生JALグループを代表して、健康管理に関す
るお考えを日本航空の大西賢社長にお話しいただきました。

健康であれば前向きな気持ちになれますし、
「やってやろう！」という意気込みも出てきます。

健康であれば、
前向きの気持ちになれる

日 本 航 空  大 西 賢 社 長 に
お 聞 き し ま し た

I n t e r v i e w
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　歩くことも好きで、今でも健康チャレンジキャン

ペーンの時に活用した歩数計を毎日着けて歩いてい

ます。現職に就くまでは1日2万歩くらい歩いていま

した。運動すると、血液がサラサラになった感覚に

なれるのですね。その感覚が忘れられないから少し

でも動こうという気持ちになるのです。

■食事面で配慮されていることはありますか。

　私は脂っぽいものが好きなので、できるだけ控え

て野菜をたくさん食べないといけないという意識は

あるのですが、人と楽しく会食していると、どうし

ても食べ過ぎてしまいがちです。多少血圧が高いの

で、運動と食事でコントロールしたいと考えていま

す。健康であれば、前向きな気持ちになれますし、

「やってやろう！」という意気込みも出てきます。そ

の意味でも体調管理は非常に大切だと思います。

■組織のトップとして、健康であることも不可欠な

要素なのですね。

　まさしくそうです。昨年12月から4月にかけて、

国内37ヶ所の空港に伺いましたが、組織のトップが

一緒になって元気に頑張る姿を示してこそ、社員の

皆さんも奮い立ってくださるのではないでしょうか。

■被保険者やご家族の健康管理については、どのよ

うなお考えをお持ちですか。

　健康は、自ら意識しないとなかなか維持・増進で

きないものです。継続のコツは、まずは身近な目標

を設定し、そのためには何をすべきかを考えること

だと思います。私の目標はベスト体重を取り戻すこ

とです。今は75kgくらいなのですが、年末までに

70kg台に落とすことを目指しています。

　また家族の団らんは、メンタルな健康、つまり心

を休めるための大きな要素だと思います。独身者の

場合は、一緒にいて和む仲間を持つことです。しかし、

一方的にそのような関係を家族や仲間に求めても成

り立ちません。人間関係は、お互いの歩み寄りがあっ

てこそ成立するものですから、自分から雰囲気づく

りのためのアプローチをすることが大切ではないで

しょうか。

■最近、元キャンディーズの田中好子さんが乳がん

で亡くなりました。女性にとって乳がんは大きな関

心事だとも思いますが、いかがでしょうか。

　乳がんは早期発見・早期治療が可能だと言われま

すね。若い頃から健康診断を利用して、定期的に体

調を確認することが必要だと思います。たとえ健康

であっても、少しずつ肉体は老化していくものです。

健康は日頃の積み重ねの結果ですから、ちょっとし

た変化を定点観測し、自分の身体の傾向を知ること

が健康維持に不可欠です。ぜひ、会社の定期健診や

人間ドック、婦人科健診などを活用していただきた

いですね。

■社長としての健康増進に対するお考えについてお

話しいただけますか。

　家庭での団らん同様、職場も、そこで一緒に働く

人たちを仲間だと思えることが、メンタル面での健

康管理に大切だと思います。真剣に仕事に取り組む

ことと、心をオープンにして話し合えることは十分

に両立することです。悩みや不調を気軽に言い合え

る環境を築いていただきたいですね。

身近な目標を設定して
健康維持・増進に取り組んでもらいたい

健康を“楽しみながら”守るという
意識でいれば、継続できる
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■最後に、読者の皆さんへのメッセージをお願いし

ます。

　自分の健康を“楽しみながら”守るという意識が大

切だと思います。何事も楽しくなければ続きません。

身近な目標を持つというのも、まさしくそうです。

　被保険者やその家族の健康を支える健保組合は、

会社が健全に発展し、また企業が活性化していく上

でも、とても大切な仕組み・制度です。一方、日本

全体に目を転じると、少子高齢化による医療費や介

護費用など、社会保険・社会保障に関わる費用の増

大が大きな問題になっています。日航健保において

も医療費が増大する一方、被保険者数の減少など会

社の厳しい状況を反映して保険料収入が減少し、財

政的に大変厳しい状況がここ数年続いています。

　このような状況の中、この4月から日航健保にお

いても保険料率が上がり、被保険者の皆さんやご家

族の皆さんにはご心配やご負担をおかけしている点

について、非常に心苦しく思っています。しかし、

皆さんの安心を支える上で必要な健保組合ですの

で、被保険者の皆さん一人ひとりが「健保を維持し

ていくんだ」という気持ちをもっていただき、健保

が安定的・永続的な運営が行えるように、ご理解と

ご協力をいただきたいと願っています。

　今後、さらに健保の安定的な運営を目指すために

は、皆さん一人ひとりがこれまで以上に予防型の健

康管理に対する意識をより高めていただく、ジェネ

リック医薬品の利用で医療費の支出を抑える、と

いったご協力も大切だと考えています。

　昨年のJALの経営破綻から1年が経過し、3月末

で更生手続きは終結しました。今後、JALグループ

の真の再生を目指す上では、社員の皆さんの心身の

健康と、健全な活力が必要不可欠です。健保がそれ

をしっかりと支えていくためにも、ぜひ皆さんのご

理解、ご協力をお願いしたいと思います。

日本航空健康保険組合 理事長
江利川 宗光さん

JALと健保は、乳がん・子宮頸がんの予防に取り組んでいます！

目標をクリアするのは快感であり楽しみの一つです。

歯を食いしばって取り組むのではなく、楽しく健康

を保つ、増進するつもりで臨めば、気持ちよく継続

できると思います。
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大西社長、江利川理事長を囲んだ健保事務局スタッフ

JALは2004年度から、乳がんの早期発見・早期治療を啓発する「ピンクリボンキャンペー
ン」に協賛しています。また、2010年度から子宮頸がんの予防を啓発する「Hellosmile 
PROJECT」にオフィシャルエアラインとして参加しています。
健保も「ピンクリボンキャンペーン」「Hellosmile PROJECT」を応援しています。
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平成23年度がスタートしました。皆さまからご理解をいただき、今年4月から大幅
に保険料率を上げさせていただきました。健保としても1日も早い業績回復を目指し、
23年度は以下の改善策を実施していきます。皆さまのご理解・ご協力をお願いします。

日航健保存続のために
収支改善施策にご協力をお願いします

同じ病気で複数の医療機関や必要以上の重複・頻回受診は控えま
しょう。重複する検査や投薬によりかえって体に悪影響をあたえ
てしまうなどの心配もあります。該当されると見受けられる場合
には、当健保よりその理由・必要性等
についてお聞きする場合があります。
柔道整復師の施術についても、長期
受診等が見受けられる場合には、そ
の原因・必要性等について調査させ
ていただく場合があります。

このカードを切り離して、保険証や診察
券と一緒に提示しましょう。
詳しくは次ページをご覧ください。

で自分の意思を伝えましょう

ジェネリック医薬品
お願いカード

➡

「医療費のお知らせ」「ジェネリック医薬品ご利用のおすすめ」のWeb化
※今年度下期を目処に、紙による通知を廃止し、健保ホームページでの閲覧方式に変更しま

す。詳細については別途ご案内します。

2費用削減に向けて

1療養給付費適正化の推進に向けて

①医療機関の適正受診　②ジェネリック医薬品の利用促進
③被扶養者認定の徹底

その受診、本当に必要ですか？
収支改善施策① 医 療 機 関 の 適 正 受 診

早く治したいから
ほかのお医者さんでも

治療しないと

なんでも相談できる医師を持つことは大切です
「かかりつけ医」を持ちましょう

ジェネリック医薬品
お願いカード
私はジェネリック医薬品を
希望します。

キリトリ線

キリトリ線

日本航空健康保険組合
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このカードを切り離して、保険証や診察
券と一緒に提示しましょう。

で自分の意思を伝えましょう

ジェネリック医薬品
お願いカード

➡

キリトリ線

キリトリ線

ジェネリック医薬品 情報サイト

「かんじゃさんの薬箱」http://www.generic.gr.jp/
ジェネリック医薬品の検索や、使用している医療機関の検索が
できます。また、ジェネリック医薬品の基礎知識なども掲載し
ています。

　　　「Genecal（ジェネカル）」http://www.genecal.jp/
複数のジェネリック医薬品を一度に検索できます。検索結果を
そのまま、医師・薬局への「ジェネリック医薬品お願いシート」
として印刷も可能です。

「ジェネリックガイド」http://www.generic-guide.jp/
いつも使っている医薬品の名前から、ジェネリック医薬品を検
索できます。

■ジェネリック医薬品の価格はなぜ安い？
ジェネリック医薬品（後発医薬品）とは、新薬（先発医薬品）
の特許期間が満了した後に、厚生労働省の承認のもとに発
売される薬です。開発期間が短く、開発コストが抑えられ
ているため、価格が新薬の約2〜7割に設定されています。

■効き目や安全性、品質は新薬と同等！
ジェネリック医薬品の有効成分は、新薬の特許期間中に、
効き目や安全性について十分に確認されています。さらに、
品質再評価という制度などでも、厳しく品質管理されてい
ます。

■ジェネリック医薬品に変更するためには？
処方せんの「後発医薬品への変更不可」の欄に医師のサイ
ンがなければ、薬局でジェネリック医薬品に変更できます。

【私もジェネリック医薬品に変更しました】　OB 岩崎俊夫さん

ジェネリック医薬品のことは、薬局の薬剤師さんに教えてもらい、知りました。薬剤師さんと相談の上で、
私自身の判断でジェネリック医薬品に切り替えたのですが、その理由は、ジェネリック医薬品は新薬より金額
が安いにもかかわらず、効き目は新薬と変わらないからです。私の場合、月々半分程度負担が軽くなりました。
個人的にも健保組合にとっても経済的な薬だと思います。

家計にやさしいお薬を使いましょう！
収支改善施策② ジ ェ ネ リ ッ ク 医 薬 品 の 利 用 促 進

ジェネリック医薬品
は、新薬より開発コ
ストがかからない
から安いのね

NEW

◀ジェネリック医薬品お願いカードは、健保のホームページ
　（P.11参照）からもダウンロードできます。

ぜひ皆さんも積極的にジェネリック医薬品を利用されてみたらいかがでしょうか。

処 方 せ ん
（この処方せんは、どの保険薬局でも有効です）

備

考

■■■■

■■■■

■■■■

■■■■

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■
■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■

■■■■

■■■■

■■■■

■■■■

■■■■

保険医署名

後発医薬品（ジェネリック医薬品）への変更がすべて
不可の場合、以下に署名又は記名・押印

ここに医師のサインがなければ、
ジェネリック医薬品に変更できます

【医師・薬剤師の皆さまへ】

ジェネリック医薬品で
お願いします。

★治療に支障がなければ、ジェネリック医薬品（後発医薬品）へ
の変更をお願いします。

★カードは保険証などと一緒にご返却ください。

氏名
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現在扶養されているご家族が下記項目に該当された場合は、日航健保の被
扶養者からはずれますので、すみやかに削除の手続きを行ってください。

①配偶者やお子さんが就職し、就職先の健康保険に加入したとき
②ご家族の収入が扶養限度額以上になったとき
　（年間130万円未満。ただし、60歳以上または障害者の方は180万円未満）
③お子さんの結婚や配偶者との離婚
④失業保険を受給し始めたとき（受給日額が3,612円未満の場合は削除

の必要はありません）
⑤別居し、生計維持関係がなくなったとき（生計費を送金しなくなったとき）

必要書類は、事業所窓口へお問い合せください。
任意継続被保険者・特例退職被保険者の方は、健保へご連絡ください。

削除日以降に日航健保の保険証を使用した場合は、
後日医療費を請求いたしますのでご注意ください。
また、日航健保は加入者1人あたり46,000円／年
を後期高齢者支援金（注）として国に納めています。

【問合せ先】適用・給付グループ  03−3747−2292／2064／2068／2090

被扶養者異動届（削除届 ）を忘れていませんか？
収支改善施策③ 被 扶 養 者 認 定 の 徹 底 促 進

！ 気をつけて！ ！
削除の手続きを忘れてしまうと、皆さんから徴収した
保険料から不要な支援金を負担することとなります。
手続きは忘れずに行ってください。ムダな支出を避
けることが、保険料引き下げや付加給付等復活への
第一歩です。皆さんのご協力をお願いします。

（注）後期高齢者支援金…75歳以上の高齢者医療を
支える支援金。健保に義務づけられています。 

【公告1392号～1394号】  組合会議員の就退職がありましたのでご報告します
就　職 退　職

■ 選定理事 白駒 伸春 黒田 善和 〔日本航空（株）〕 （平成23年4月 1日）

■ 互選議員 - 前川 修 〔（株）ティエフケー〕 （平成23年2月28日）

■ 互選議員 - 小野 丘 〔（株）JALホテルズ〕 （平成23年3月31日）

健保の健診を受けられる方へ

Information

1
今年度より健診機関へご本人が予約後、「えらべる健診予約センター」へ連絡する方法もご案内
していますが、直接健診機関へ電話予約ができない施設があります。詳しくは「えらべる健診予
約センター」でご確認ください。 「えらべる健診予約センター」  TEL 03-5617-6107

子どもが就職したから
被扶養者の異動届の
手続きが必要ね
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受取代理制度の利用を希望する方は、｢出産育児一時金請求書（受取代理用）｣に必要事項をご記入の上、
日航健保組合にご提出ください。出産予定日の2カ月前より受付となります。
■出産費用が42万（産科医療補償制度に加入していない場合は39万）を上回る場合
差額は医療機関等へお支払いください。下回る場合、差額分は日航健保組合から被保険者にお支払いします。
■受取代理の申請をしている医療機関以外での出産となった場合
別途書類の提出が必要ですので日航健保、または各事業所の担当者までご連絡ください。

無料電話相談サービスのご案内 
（委託先：東京海上日動メディカルサービス）
※「日本航空健康保険組合の被保険者または被扶養者」である旨をお伝えください。

「健康・医療・介護」や「育児」に関する相談は…

0120-578556
「こころ（メンタル）」相談は…

「こころ（メンタル）」相談の面談カウンセリングは、一部地域を除き全国で受けられます。
ご希望の方は、0120-596556へお問合せください。委託先施設外での面談カウンセリングはご相談ください。

0120-596556
ゴ　 ク   ロウ   コ　 コ　 ロ

24時間サービス・年中無休で対応します。 相談時間：午前9時〜午後8時（平日のみ）

7
フリーダイヤル

（通話料無料）

03-5299-3165 ※�通話料はご本人
負担となります。

携帯・PHSからもかけられます 携帯・PHSからもかけられますメールでの相談も可能です
にっこうけんぽホームページ
よりご相談ください。
（返信は3営業日以内にいたします。）

03-5299-3164

7
フリーダイヤル

（通話料無料）

※�通話料はご本人負担となります。

※面談予約は24時間
　年中無休で対応します。

プライバシーは
厳守されます

「出産育児一時金の受取代理制度」を実施します

Information

2
平成23年4月1日の分娩より適用

平成21年10月より「出産育児一時金直接支払制度」を実施していますが、平成23年4月より｢出産育児一時
金受取代理制度｣も併せて実施することとなりました。この制度は、被保険者・被扶養者の方々が医療機関窓口
で出産費用を支払う際の、経済的負担の軽減を目的としています。

【受取代理制度 】

①ご本人が、出産にかかった費用（上限42万円／産科
医療補償制度に加入していない場合は39万円）を
健保に申請。

②健保が、直接医療機関などに出産費用を支払います。
③出産費用が42万円（または39万円）未満の場合は、
その差額を健保がご本人にお支払いします。

※受取代理の届出をしていない医療機関ではこの制度が利
用できませんので、事前に医療機関にご確認ください。

【問合せ先】適用・給付グループ　03−3747−2067／2068

日航健保は、節電対策の一環として、お盆の前後に夏期休暇の一斉取得による事務所の
休業を検討しています。その間は電話がつながらなくなりますので、ご注意ください。

医療機関など日航健保
②支払

③支払

①申請

本人 ※出産費用が42万円
（39万円）を上回る場
合、差額分を医療機
関等へお支払いくだ
さい。

お知らせ

�



血糖値は、なぜ上がる？

インスリンの働きが大問題
血糖値を左右するホルモン、インスリン。
日本人には、このインスリンを分泌する力が
弱い人が多いようです。

糖尿病と
日本人の
深～い関係

私たちの体は、活動に必要なエネルギーを、主に

食物中の糖質から摂っています。小腸から吸収され

た糖質は肝臓でブドウ糖に変わり、血液によって全

身に運ばれ、エネルギー源として使われます。

ところが食事の量が多すぎたりすると、血液中の

ブドウ糖の量（血糖値）が急激に上昇してしまいま

す。そこで血糖値を抑えるためにすい臓からインス

リンが分泌されます。インスリンは、全身の細胞に

ブドウ糖を取り込むときに働くホルモンです。この

インスリンの働きによって血糖値が下がるのです。

和食って
ヘルシー
なんだよね。

えー　どうして？
低脂肪で低カロリーな
食べ物がいっぱい
なのに…

まさに、ヘルシーな
食生活を送ってきた
歴史が皮肉な結果を
招いたのよ。

なぜ日本人の糖尿病が
増えたのか、その原因
を調べてみましょう！

お父さん、
大丈夫かしら？

ここが危ない！ 糖尿病

糖尿病とインスリン、その関係を
みてみましょう

インスリンの分泌や働きが低下すると、
血糖値が高い状態に！

そうよ。でも、不思議な
ことに日本では糖尿病が
増えているのよ。

インスリンの働き
血液中のブドウ糖が多くなる
とインスリンがたくさん分泌さ
れ、ブドウ糖が筋肉などの細
胞に取り込まれて血糖値が下
がります。

ブドウ糖を
取り込め～！

すい臓

インスリン

ブドウ糖

筋肉

腸

でんぷん・砂糖

血
液

血糖値が
上がったよ！

�



糖尿病を引き起こす原因とは？

インスリンの働きの低下って？

どのように糖尿病は発病する？ 日本で糖尿病が急増！

インスリンの働きの低下は、①

インスリンの量が足りなかった

り、分泌のタイミングが遅い「イ

ンスリン分泌不全」と、②インス

リンは十分に分泌されているの

に、細胞での効きが悪い「インス

リン抵抗性」に分けられます。

インスリンの働きが低下し、高

血糖が長期間続いている状態が糖

尿病です。

糖尿病には1型と2型があります。1型糖尿病は、

インスリンを作るすい臓のβ細胞が破壊されてイン

スリンが全く、あるいはほとんど分泌されないもの

です。一方、2型糖尿病はインスリン分泌不全やイ

ンスリン抵抗性が原因で生じます。日本人の糖尿病

の95％が、この2型糖尿病です。

2型糖尿病は、糖尿病になりやすい体質を持って

いる人に、肥満や

過食、 運動不足、

ストレスなどの環

境因子が加わって

発病します。

平成19年 国民健康・栄養調査によると、日本に

は、糖尿病が強く疑われる人が約890万人、糖尿

病の可能性を否定できない人が約1,320万人、合わ

せると約2,210万人も糖尿病またはその予備群がい

ると推定されており、その数はこの10年間で約1.6

倍に増加しています。

正　常 インスリン分泌不全 インスリン抵抗性

インスリンの働きが低下した状態

インスリンの働きにより、
ブドウ糖が細胞の中に入る
ことができる

インスリンが足りない（分
泌不全）：ドアを開く人が
少ない

インスリンの効きが悪い
（抵抗性）：ドアが開きに
くいため中に入れない

糖尿病は10年で1.6倍!

①「糖尿病が強く疑われる人」
　HbA1c 6.1%以上、または糖尿病の治療を受けている人
②「糖尿病の可能性を否定できない人」
　HbA1c 5.6%以上、6.1%未満で、①以外の人
（厚生労働省：平成19年　国民健康・栄養調査結果の概要）

肥満
過食

高脂肪食

運動不足 ストレス

インスリン
抵抗性

インスリン
分泌不全

2型糖尿病

◀糖尿病になりやすい体質
（近親者に糖尿病の人がいる）

▶その原因を次ページでみていきましょう

細胞

ブドウ糖

インスリン

強く疑われる人 可能性が否定できない人

1997年 2002年 2007年

1,500

1,000

500

0

2,000

2,500

690 740 890

680
880

1,320

1,370万人 1,620万人 2,210万人
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「にっこうけんぽ」のホームページはこちらから

※JALグループのイントラネットからもご覧いただけます。

ユーザー名 ：jalgroup

パスワード：kenpohttp://www.nikkokenpo.jp/

最新のイベント案内などを掲載しています。ぜひアクセスを！

皆さま、こんにちは。今号から健保スタッフのMY JALフィロソフィのコーナーが始まります。
第1回目は、健保で適用・給付グループに所属する田辺が担当いたします。
はじめに、適用・給付グループでの業務内容についてご紹介させていただきます。

「適用」なんて少し聞きなれない感じがすると思いますが、皆さまが働く会社を健保では適用事業所といいます。
その適用事業所からの届出に基づいて、健康保険被保険者証の発行や、ご家族が増えたり減ったりしたときの健
康保険証の変更手続き等を行っています。
また、退職後の任意継続保険や、年金受給者が加入される特例退職保険の方々の健康保険証についても同様です。
給付については、お子さんが生まれたときの一時金や、けがや病気で働けず、お給与がもらえないときの傷病手
当金の支給、やむを得ず保険証が使用できなかったときの医療費の還付等、皆さまの生活の手助けを担っています。
JALフィロソフィの「常に明るく前向きに」では、「私たちが常に明るく前向きな気持ちであれば、お客さまにも幸
せな気持ちでご利用いただくことができる」とあります。親しみやすい「新生日航健保」を目指し、「常に明るく前
向きに」をMY JALフィロソフィとして、適用・給付グループのスタッフ一同、業務に邁進いたしますので、よろし
くお願いします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（適用・給付グループ　田辺）

健保組合の紹介コーナー　My JALフィロソフィ（健保版）

「常に明るく前向き」の姿勢で親しみやすい新生日航健保を目指します！

インスリン分泌不全の人が多い
欧米白人の糖尿病はほとんどが高度肥満になって発病しますが、日

本人では小太り程度でも発病しやすいといわれています。その原因と
して、日本人は白人に比べてインスリンを分泌する能力が低いことが
関係していると考えられています。

日本人のインスリン分泌能力が低いわけは…
高脂肪食だとインスリンの働きが悪くなります。欧米の白人は肉食・

高脂肪食中心の生活が長かったため、インスリンの働きの低下を補う
ためにインスリンを分泌する能力が鍛えられました。一方、日本人を
はじめとするアジア人は、低脂肪食の生活が長かったために、インス
リンをたくさん分泌する必要があまりありませんでした。

ところが戦後、食生活が欧米化されて脂肪の摂取量が増えるなど、
ライフスタイルが急激に変化。しかし体がこの変化に追いつかず、糖
尿病の増加という結果を招いたのです。

日本人は小太り程度でも糖尿病に！

昔の日本人
低脂肪食だったため、
インスリンの
分泌が少なくても
よかった

現代の日本人
高脂肪食なのに
インスリンの
分泌が少ないまま

日本人は糖尿病になりやすい？
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地球にやさしい植林木紙使用
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「にっこうけんぽ」は年4回発行し、1色刷りでお届けします（広告ページのみカラー）。
状況をご理解のうえ、引き続きご愛読をお願い申し上げます。

メルマガ会員の皆さまにはステキなプレゼントや情報をお届けします。
メルマガ登録の手続きは健保ホームページ（P.11参照）をご覧ください。

お　名　前

ご　住　所
〒　　　　ー

電 話 番 号 （　　　　　　　　）　　　　　　　

ご注文商品
※ご注文商品名、品番、
個数、合計金額をご記入
の上お申し込みください。

A リッピ　ミニボストンバッグ　　　（　　　　個）
B リッピ　２ウェイショルダーバッグ（　　　　個）
C リッピ　長財布　　　　　　　　　（　　　　個）　計（　　　　　 ）円  送料

無料

メールアドレス※
（任意） ※メールアドレスをご記入いただいた場合、定期的にお買い得商品・新商品情報を提供いたします。

お
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Think Bee！

夏コレクションの

ご案内

商品というよりもまさに芸術作品！！
多くの著名人に愛用されるThink Bee！コレクション。
一つ一つが手作りで、一度持つとその魅力に心奪われる
こと間違いありません！！　
Think Bee！は、ヨーロッパの伝統的なデザインと日本伝統の和装文化を融合させた全く新しい独
自の世界観に基づいたオリジナル作品です。「プーシキン美術館」、「ボストン美術館」、「宝塚歌劇団」
等とのコラボ作品を発表し、話題を呼んでいます。それぞれ一つ一つが手作りで、長く持てば持つ
ほど、手放せなくなる不思議な魅力があります。一度持つと手放せなくなるあなただけの一品です。

商品お申込書に必要事項をご記入のうえFAXにてお申し込みください。
●商品の発送まで1週間から10日間いただいております。●お支払いはすべて代引きとなります。●ギフト対応は行っておりません。

商品お申込書 お申込FAX：03-5652-4977
※ 

お
客
さ
ま
の
個
人
情
報
は
厳
重
に
保
管
・
管
理
し
、
商
品
の
発
送
及
び
関
連
す

る
お
問
合
せ
業
務
に
の
み
利
用
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

A リッピ　ミニボストンバッグ
１９，９５０円 品番：2651-01

B リッピ　２ウェイショルダーバッグ
１３，６５０円 品番：6152-01

C リッピ　長財布
１０，５００円 品番：2892-01

作品紹介
A　リッピ　ミニボストンバッグ
B　リッピ　２ウェイショルダーバッグ

テーマは「お菓子の家」
イタリア　テキスノヴァ社製のゴブラン織りの中でも珍しい
幾何学模様の生地にさがら刺繍とビーズ刺繍をタップリと施
して、スイーツのようにカラフルで個性的な質感のバッグに
仕上げました。ハンドルや付属部分にはクロコの型押し牛革
を使用。内側にはハート柄のプリント生地を使用。ポップで
楽しい雰囲気のバッグです。

リッピ　ミニボストンバッグは、手元に一つ一つ表情の
違うボタンをあしらってアクセントとしており、個性あ
ふれるバッグに仕上がっています。

C　リッピ　長財布
イタリア　テキスノヴァ社のタペストリー４で織り上げた、
ゴブラン織りとしては珍しい幾何学模様の生地を使用。大粒
のスワロフスキーをアクセントにPOPなイメージのビーズ
刺繍で飾りつけました。

発送費・代引き手数料は弊社で負担いたします。
お買い上げの皆さまにThink　Beeオリジナルトートーバッ
グ等の素敵なプレゼントを進呈いたします。

ThinkBee!オリジナル
トートバッグをプレゼント!!

ThinkBee!オリジナル
トートバッグをプレゼント!!

贈り物にできる
ギフトボックス入り！




